

#### ÁREA DE RESTAURACIÓN DE OPEN OCEAN

Expansión de la Protección del Hábitat de Anidación de Tortugas Marinas en Florida (Protección a Largo Plazo del Hábitat de Anidación de las Tortugas Marinas) (preferido)



### TIPO DE RESTAURACIÓN: Tortugas marinas DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

El presente proyecto evitaría la pérdida de hábitats de alta densidad de anidación de tortugas marinas mediante la adquisición y preservación del hábitat de forma permanente. Se conseguirían parcelas de vendedores dispuestos dentro de los límites de adquisición aprobados de los Refugios Nacionales de Vida Silvestre (NWR, por su sigla en inglés) Archie Carr y Hobe Sound a lo largo de la costa atlántica de Florida. Este proyecto continuaría y ampliaría las iniciativas del proyecto vigente de *Protección a Largo Plazo del Hábitat de Anidación de Tortugas Marinas* de los Fideicomisarios de Open Ocean. Además, se beneficiaría de proyectos anteriores de adquisición de tierras del Fondo de Beneficios Ambientales del Golfo en el NWR Archie Carr (*Adquisiciones del Refugio Nacional de Vida Silvestre Archie Carr*). Este proyecto ayudaría a reducir la fragmentación del hábitat, abordar los abismos existentes respecto de los paisajes protegidos y reducir el riesgo de las estructuras de defensa costera.

Este proyecto, con un costo estimado de 5 millones de dólares, se implementaría durante un periodo aproximado de 6 años.



- Protege de forma permanente el hábitat de alta densidad de anidación de tortugas bobas, verdes y laúd
- Mejora la conexión del hábitat de anidación protegido







#### Área de restauración de Open Ocean



# Expansión de la Protección del Hábitat de Anidación de Tortugas Marinas en Florida (Protección a Largo Plazo del Hábitat de Anidación de las Tortugas Marinas) (preferido)

El presente proyecto busca profundizar la prevención de la pérdida de playas de alta densidad de anidación de tortugas marinas a través de la protección y la conservación a largo plazo del hábitat mediante estrategias de adquisición de tierras, y así, ayudar a garantizar el éxito de la anidación, la eclosión y el tránsito de las tortugas marinas hacia el agua.

Este proyecto sería un nuevo componente del proyecto de Protección a Largo Plazo del Hábitat de Anidación de Tortugas Marinas de los Fideicomisarios de Open Ocean. Se adquirirían parcelas prioritarias de vendedores dispuestos dentro de los límites de adquisición aprobados de los Refugios Nacionales de Vida Silvestre Archie Carr y Hobe Sound. Todas las parcelas serían adquiridas por un fideicomiso inmobiliario y serían donadas al Servicio de Pesca y Vida Silvestre de los Estados Unidos, al estado de Florida o a los condados de Brevard, Indian River, Martin o St. Lucie. Según sea necesario, se eliminarían las estructuras abandonadas de las parcelas adquiridas y desarrolladas que supongan riesgos para la anidación de tortugas marinas y sus crías. Estas estructuras pueden incluir casas antiguas, malecones o estacionamientos, entre otros.

## INFORMACIÓN ADICIONAL www.gulfspillrestoration.

noaa.gov/restorationareas/open-ocean





El proyecto garantizaría la protección permanente del hábitat de anidación que contribuye a la distribución histórica de anidación de las tortugas bobas, verdes y laúd que se alimentan en el Golfo de México.





